
 

 

REQUERIMENTO Nº 31/12 
DE INFORMAÇÕES 

 

“Com relação às Unidades de Resgate 
do Corpo de Bombeiros da cidade de 
Santa Bárbara d’Oeste”. 

 
Considerando-se que,  este Vereador foi procurado por um 

munícipe, solicitando informação a respeito das Unidades de Resgate do Corpo de 
Bombeiros da nossa cidade, 

 

Considerando-se que, esse munícipe é bastante interessado pelo 
trabalho que o Corpo de Bombeiros exerce, portanto, está muito bem informado a 
respeito,  

 
Considerando-se que , segundo ele, a Corporação dispõe de duas 

Unidades de Resgate, uma Ford F4000, ano 2001, que já tem 11 anos de uso e já 
vem apresentando problemas, e uma Fiat Ducato, ano 2008, que se encontra 
avariada, pois sofreu um acidente no ano passado e até hoje está desativada, 

 
Considerando-se que, Santa Bárbara d’Oeste conta hoje com 

aproximadamente 200 mil habitantes, contando com apenas uma Unidade de 
Resgate, o que é realmente muito pouco,  
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe que sejam remetidas 
a esta Casa as seguintes informações: 

 
1 - De que forma a Administração Municipal interage com a Unidade do Corpo de 
Bombeiros de nossa cidade? Tem informação a respeito do acima citado, ou seja, 
procede às informações recebidas pelo munícipe? 

2 - O Poder Executivo Municipal pode fazer algo para solucionar o problema? De 
que forma?  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2012. 

 
 

 
DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 
-Vereador- 


